



Estimados socios,

El Real Club Marítimo de Santander después de varios años sin poder prestar este servicio, puso en funcionamiento su Escuela de Regatas en Octubre del 2008. Creemos que para cubrir las necesidades del Club a largo plazo, es indispensable que cuidemos la base, creando lazos de unión entre los regatistas más jóvenes y nuestra entidad, y desarrollando el espíritu de Club, que tantos triunfos nos ha deparado. Es por esto de obligada necesidad, crear un marco de disfrute para los más pequeños, ofreciendo un servicio más, pero con objetivos muy claros.

Con esta iniciativa intentaremos promover la vela ligera entre los más pequeños con el objetivo prioritario de que disfruten de la navegación a vela de forma divertida, sin presiones ni objetivos que creen ansiedad en ellos, intentando crear un marco de diversión en todos los niveles, introduciéndoles de manera lenta y divertida en nuestro calendario de regatas anual.

Por otro lado, tenemos la difícil tarea de mantener a los juveniles con la suficiente motivación como para mantenerles enganchados a nuestro deporte en estas complicadas edades.

Por otra parte, el Club está dando los pasos necesarios para conseguir una ubicación donde los más pequeños tengan su lugar de reunión, donde estén en un entorno controlado y sano.

Para todo esto, el Club se ha hecho con el material y el equipo técnico necesario para desarrollar su proyecto con éxito.

Pedro Labat Escalante
PRESIDENTE